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所　　属：倉吉ライオンズクラブ

クラブ経歴書

年　　　度 経　　　歴 ライオンズ受賞歴
1998 入会 
2001．７～2002．６ 会計 
2002．７～2003．６ 会計監査 
2003．７～2004．６ 第三副会長 
2004．７～2005．６ 第二副会長 
2005．７～2006．６ 第一副会長 
2006．７～2007．６ 会長 メルビン・ジョーンズ・プログレス・フェロー（１回目）
2007．７～2008．６ 前会長 モナークシェブロン賞（10年）
 336－Ｂ地区　情報・ＰＲ・広報委員 
2008．７～2009．６ 理事１年・教育奉仕委員長 
2009．７～2010．６ 第二副会長 
2010．７～2011．６ 会計 
2012．７～2013．６ 事業委員長 モナークシェブロン賞（15年） 

就任のごあいさつ

北 村 龍 一 郎７Ｒ－ＲＣ

今年度７Ｒリジョンチェアパーソンに就任い
たしました。この責任の大きい重要な役職に対
し私自身は、経験不足、また、力不足であるこ
とは、全く明白であり、対応に苦慮していると
ころです。しかしながら７リジョンの皆様に推
挙していただき任命されたという事を肝に命
じ、微力ながら誠心誠意務めさせていただき、
なにかしらのお役にたてたらと考えておりま
す。そして何をおいてもメンバー皆様の御支援、
御協力だけが頼りであります。迷惑をおかけし
ながらの一年の活動になると思いますが、どう
か宜しくお願い申し上げます。
研修会等でライオンズクラブについて、再度

勉強しなおしている状況であり、その中で地区
ガバナーの目標・意向を理解していこうとして
います。井上地区ガバナーは、キーワードに「会
員増強」「指導力育成」そしてスローガンに「新
しい風　変化を求めて」と掲げておられます。
地区ガバナーは、「クラブにおいて、何か問題

が放置されていないでしょうか」とよく話され
ます。理想的な活動を続けていたクラブに於い
て理由が分からないまま次々と会員が減ってし
まっている。その対策に苦慮しているという事
態が少なからず見られるとの事です。問題があ
るとすれば、その実体を把握し、意見が話し合
える、そういう環境を作ることが重要であり、
真摯な態度で対応していけるクラブ独自の学習
会が有要であり、地区ガバナーはそのひとつの
方法として「Ｔチャート方式」を活用すること
を提唱されています。これによってライオンズ
クラブの改革の足掛かりとなり、会員増強につ
ながり、クラブの活力が高まっていくものと思
います。
初心を忘れず、一年間皆様のお世話になりな
がら励んでいこうと思います。再度宜しくお願
い申し上げまして、就任の挨拶とさせていただ
きます。
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納涼例会

山 本 　 隆計画副委員長

７月 18 日、７Ｒ－ＲＣ北村さんが訪問され
ての納涼例会が開催されました。
７Ｒ－ＲＣ北村さん、７Ｒ－１Ｚ－ＺＣ田中

さんの篤い挨拶が印象的でした。
今回からの特別例会では、新しい試みでくじ

引きによりテーブル・席を決めました。
今までは委員会別でのテーブルである為、同

じメンバーとしか会話しないような気がしまし

たがランダムなテーブル・席に座り、いろんな
メンバーと酒を注ぎあい会話が出来、『和』が
深まったのではないかと思います。
もっともっと『和』を深めるために、先輩メ

ンバーに誘われて二次会となったのではないで
しょうか。
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会員委員会

林 　 憲 二委員長

会員数が多いという事は、活力ある活動がで
きるという事であり、それがまた会員を増やし
ていくといういい循環になると思います。全会
員が、日頃から新会員としてふさわしい人を
チェックして、随時、推薦をしていただきたい
です。それと新会員が入会した後は、その会員
に対しての声掛けが大変重要であると考えま
す。地区年次大会や各事業への積極的な参加に
よって会員とのコミュニケーションも取れます
し、活動内容も早く理解できると思います。新
入会員が楽しいライオンズ活動をする為に、入

会前も入会後もきちんと説明をしてフォローし
ていく必要があります。特に入会後は不安が
いっぱいなので、積極的に声掛けしましょう。
地区を代表するクラブである為には会員数だ
けでなく、会員相互の関係や活動内容も充実し
たものでなければならないと思います。
ただ在籍しているだけでは面白くありませ
ん。皆でより楽しいライオンズ活動をする為に、
知恵を出して新しい事に挑戦していこうではあ
りませんか。

出席・大会・会則・付則・財務・接待委員会

仁 保 統 博委員長

今年度上記の委員長に就任しました。１年間の
委員会活動は野村俊美会長の下に次の事項を推
進してまいります。皆様のご協力お願い致します。
出席・大会委員会：例会の出席数に注意をして
出席率の向上を図る。地区大会やアジアホーラ
ム・国際大会への出席を奨励する。大会に出席
する代議員などの必要な経費の計上に努める。
会則・付則委員会：クラブの会則が常に最新か
つ時流に合ったものか注意し、改正または追加
事項があれば速やかに通知する。
財務委員会：クラブの１年間の運営予算案を各

委員会と編成する。事業委員会の資金獲得計画
立案を援助する。事業計画立案する場合はクラ
ブ・会員に保障問題が起きる可能性のある事業
には担当する委員会に適当な保険を掛けるよう
にアドバイスする。
接待委員会：クラブに来られたお客様に失礼が
無いようにお迎えし事前に資料に目を通して紹
介することに努める。
以上これらを目標に委員会一同頑張ります。
よろしくお願い致します。

ＰＲ・会報編集・ライオンズ情報・インターネット・
指導力育成・未来ビジョン委員会

中 原 敏 行

早いもので入会して一年が経ちました。今ま
では見よう見まねで会報委員会の仕事をさせて
いただいてきましたが、今期からは委員長とし
て活動をまとめたいと思っています。皆さんの
ご協力よろしくお願いします。

ＰＲ会報委員会の中で大きな仕事が会報の構
成、原稿依頼、原稿の校正等です。会報という
のは、『会の現状・活動記録・運営方針などを会
員に報告するための印刷物』ですが、今までの
編集方針を引き継いで、会員個人個人の魅力が

委員長
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見える情報を掲載していきたいと考えています。
また時期は未定ですが、指導力育成・未来ビ

ジョンの事業として、今後のいなばライオンズ
に役立つような内容で、ゲストを迎えての研修

会を行いたいと考えています。
まだまだ新人ではありますが、頂いた機会を

大切にこの一年をがんばりたいと思います。ど
うぞよろしくお願いします。

計画委員会

表 　 淳 史委員長

皆さんこんにちは、今期計画委員長をさせて
頂く事になりました表　淳史です。
計画委員会といえば、例会、ナイト例会、家

族例会が年間の主な行事です。
今期は外部からの講演を増やしたり、各委員

会から催し物をして頂いたりと何やかんやと
チャレンジしてみたいなと思っております。
不慣れな私ですが、皆様のご協力、また委員

会の方々のご協力宜しくお願い致します。

環境保全・公衆安全委員会

徳 田 善 嗣委員長

入会して１年が経ち、同時に環境保全委員長
に就任しました。（期待以上に頑張ります。）
本年度環境保全委員会では、前年度継続の樗

谿公園（梅鯉庵）の清掃・鳥取環境大学しだれ
桜手入れ作業・いなばの森奉仕活動、新たに、
鳥大・環境大どちらかのボランティアグループ
の活動に参加協賛を予定しております。
このような社会貢献をします。加えて、９/21～

11/10 の期間第 30 回全国都市緑化フェアが開催
されます。それに伴いいなばライオンズとしての参
加も検討しております。
会員の皆様のお力添え無くしては、どの事業

も出来ません。委員長徳田頑張ります。環境保
全委員会活動宜しくお願い致します。

糖尿病教育・保健・アイヘルス・視力保護盲人福祉・
聴力保護言語障害者福祉・献眼推進・社会福祉委員会

小 坂 宏 治

この度、社会福祉委員会の委員長になりまし
たが、入会前にいなばライオンズは会員数が多
いので、入会してすぐには役が回ってこないと
聞いていたのですが、入会二年目にして思いが
けず委員長という大役を担うこととなり、自分
がどれだけできるか不安でいっぱいです。分か
らないことばかりで会長はじめ、担当理事・委
員会の皆様・事務局にご迷惑をおかけすること

と思いますが、前年度大成功に終わった森林浴
ウォーキング大会を今年も 11 月３日に開催す
ることが決定しております。これまで数回委員
会を開き少しずつですが準備を始めています。
会員の皆様には屋台村のバザーのチケットの購
入・当日の大会運営などご協力をお願いするこ
とがありますのでよろしくお願いします。微力
ですが精一杯やりたいと思います。

委員長
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2013年７月ゴルフ同好会便り

安田　勤選手　新年度初戦を制す
おめでとうございます
ＢＧ　木下修司選手

優勝の弁
鳥取いなばライオンズクラブゴルフ同好会

は、2013 年度野村会長のスタートをお祝いする
ように、ゴルフ同好会７月月例が７月 28 日に
鳥取ゴルフ倶楽部砂丘コースで参加者 19 名で
開催されました。その結果、年間参加優良者杯、
７月月例で私安田が数年ぶりに多くのハンディ
のおかげで優勝させていただきました。楽しい
同伴者達（下石、松村、影山さん）と夏のゴル
フ日和の中、緑と多鯰ヶ池の水の青さ広大な鳥
取大砂丘の先に見える穏やかな日本海を見晴ら
せる高台の上でのプレー最高の１日でした。
スポーツの季節には少し暑すぎるけど、ゴル
フ、ソフトボール、山歩き健康の為に汗を流し
ながら屋外のスポーツを楽しんでください。

2013 年７月 28日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 安田　　勤 106 47 59
２ 藤森　寛義 98 38 60
３ 井上　法雄 110 45 65
４ 西尾吉兵衛 128 60 68
５ 田渕　吉男 98 30 68
６ 住谷きよみ 96 28 68
７ 影山　嗣泰 96 28 68
８ 福嶋　德男 88 18 70
９ 山本　章貴 100 30 70
10 松村　　明 93 20 73
11 木下　修司 79 ６ 73
12 加納　義信 90 16 74
13 川田　善忠 96 22 74
14 山本　孝夫 108 30 78
15 砂場　隆浩 126 48 78

新ハンディー　安田　勤　27　　木下修司　５
８月度ゴルフ同好会競技は８月 25日（日）鳥取ＣＣ吉岡温泉コースで開催します。
出場選手は７時 30分までに競技場に集合して下さい。

ベストグロス 木下　修司
ニアピン№２ 福嶋　德男
　　　　№７ 木下　修司
　　　　№ 11 田渕　吉男
　　　　№ 16 森田　勝憲
ドラコン№１ 加納　義信
　　　　№ 10 田中　敏明
ドラタン№１ 住谷きよみ
　　　　№ 10 西尾吉兵衛

順位 名前 GROSS HDCP NET
16 徳田　善嗣 134 55 79
17 下石　明義 100 20 80
18 田中　敏明 93 10 83
19 森田　勝憲 122 38 84

部門別競技成績表

井上法雄　前会長杯取り切り戦
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 影山　嗣泰 96 26 70
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７月第１例会（４日）
・役員一同…今年度一年宜しくお願い致します。
・会長　野村俊美…１年間、よろしくお願い致
します。
・野村俊美…早速に７月号の表紙を汚してしま
いました。
・富士原貴恵子…いつも二次会をお断りしてす
みません。参加したつもりでドネーションさ
せていただきます。
・田中敏明…ゾーンチェアパーソンの任命状を
頂きました。一年間、宜しくお願いします。
・下石明義…今年度第１回目の例会に欠席して
申し訳ありませんが、１年間、よろしくお願
い致します。
・森田勝憲…野村会長の初例会に、スポンサー
である小生が、私用で出席出来なくて残念で
す。東北の地ですばらしい初例会となること
をお祈りし、ドネーションします。
・森田勝憲…６月23日のクラブゴルフで優勝し
ましたので、ゴルフが出来るよろこびを込め
てドネーションします。詳細は会報で！
・西山　弘…野村会長の船出をお祝いしてド
ネーションします。
・太田恵久…只々座って飯食って20年・・・あ
りがとうございます。

・房安　光…６ＬＣ親善チャリティゴルフ大会
で７位になりました。参加させて頂き有り難
うございます。
・井上法雄…日本海テレビニュースでネット選
挙について解説させていただきました。

７月第２例会（18日）
・北村龍一郎…例会訪問させていただいて。
・田中敏明…ゾーンチェアパーソンとして出席
させて頂きました。
・野村俊美…７Ｒ－ＲＣ北村龍一郎様、７Ｒ－
１Ｚ・ＺＣ田中敏明様の例会訪問を歓迎致し
まして・・・。納涼会お楽しみ下さい。
・森下英樹…本日は初めての司会でしたが、
皆様のご協力で無事に終えることが出来まし
た。ありがとうございました。
・三田正之…急ではありましたが、今回、初
めて尺八演奏をさせて頂きます。演奏の方は
どうなるか分かりませんが、クラブ会員の皆
様に楽しんで頂けたらと思います。又、いつ
でも声をかけて下さい。よろしくお願いしま
す。演奏の場を頂いたということでドネー
ションします。
・藤本順一…初孫が生まれました。かわいい女
の子です。

★７月４日　第1085回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率70％　Ｍ後率88.8％）
※役員紹介
※会長幹事バッチ引継ぎ
※野村会長就任あいさつならびに所信表明並び
に挨拶

※地区役員任命状伝達
336－Ｂ地区７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ　田中敏明
※年間計画案承認
※新年度予算案承認
※2013年度例会皆出席賞ピン贈呈
井上　池田　加納義　野村　松本繁　村山
森田勝　安田　山根秋　渡邉哲

ＢＧ杯取り切り戦
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 田渕　吉男 98 28 70

参加優良出席杯取り切り戦
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 安田　　勤 106 45 61
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＜幹事報告＞
・今年度取引銀行について
山陰合同銀行　鳥取信用金庫　ともに鳥取西
支店
・Ｈ25年７、８、９、Ｈ26年６月は上着無しノー
ネクタイも可（ガバナー公式訪問は除く）
・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎む。
・例会理事会の欠席、委員会の出欠回答は必ず
返信する。
・今年度の特別例会の席についてはクリスマス
家族会以外くじ引きで決める。
・事業は基本的に全員参加とする。
・2012年度後期ガバナーズアワード受賞
「会員増強部門」クラブ★優秀賞　
「会員増強部門」個　人★大　賞★下田
「ＬＣＩＦ部門」★大　賞
　　　　　　　　　（ＬＣＩＦ最多クラブ）
・７Ｒ－１Ｚ第１回会長・幹事会開催
日　時　2013年７月８日（月）12：00～14：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
参加者　田中敏　野村　富士原　事務局
・郡山開成ＬＣ1000回記念例会参加について
日　時　2013年８月11日（日）11：00～
場　所　ホテルハマツ３Ｆ
参加者　野村　富士原　井上　山根秋　下田
　　　　池田　田渕　田中敏　徳田
・ガバナー公式訪問例会（９月第一例会）につ
いて
日　時　2013年９月４日（水）
　　　　懇談会　11：00～12：00
　　　　例　会　12：20～13：30
会　場　ホテルニューオータニ鳥取

・2013年度理事・委員会構成表配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・出席…年間皆出席バッチ贈呈について
・計画…納涼例会（７月第二例会）について
日　時　７月18日（木）
　　　　例　会　18：00～18：30
　　　　納涼会　18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
・保健…第二回森林浴ウォーキング大会屋台
村・フリーマーケット出店のお願いについて
・前環境保全…鳥取県緑化推進委員会より「緑
の羽募金」50,300円贈呈のお礼状
★７月10日　会計監査　11：30～　梅乃井
前年度会長、第一副会長、会計、幹事、会計
監査２名、事務局出席
★７月11日　理事会　11：30～　丸茂
理事20名　監査１名出席
・ＲＣ、ＺＣ例会訪問について
★７月18日　第1086回納涼例会　18：00～
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率75.4％）
※７Ｒ－ＲＣ　北村龍一郎挨拶
※７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ　田中敏明挨拶
＜幹事報告＞
・第52回福岡ＯＳＥＡＬ（東洋・東南アジア）
フォーラム日程について
日　時　2013年11月７日（木）～10日（日）
場　所　シンガポール
＜委員会報告＞
・前出席…2012年度例会100％会員について
※退会のご挨拶　森下英樹

◎８月誕生日…12日房安　21日山下
　28日下石、城戸　30日森田勝　31日松谷
◎８月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより
・８月のクラブゴルフは、８月25日（日）吉岡
８：08スタート

理事会だより－（７月）事務局だより
議題
①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認
②2012年度会計報告･監査報告　　　　　　承認
③退会者について　　　　　　　　　　　承認

④不在会員について
６名全員に半年ごとの確認をとったところ、
４名より、現在、正会員に復帰は無理なの
で、不在会員を継続したい旨の返事があった
が、あとの２名からは、返事がなく、会費の
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◎７月５日　2012年度会計監査　11：30～
◎７月12日　第343回７月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・新役員紹介
・会長・幹事バッチ引継ぎ
・会長所信表明
・スポンサークラブ会長挨拶
・2012年度会計報告・監査報告
・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について
・納涼例会について
・事業資金集金について
・８月は納涼例会
日　時　８月９日（金）18：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
・会費納入について
・取引銀行について

・会長　奥田和子・幹事　宮本康子…新年度を
迎え、会長、幹事として一年間お世話になり
ます。皆様の暖かいご支援・ご協力を宜敷お
願い申し上げます。
・スポンサークラブ会長　野村俊美・幹事　富
士原貴恵子…例会に参加させて頂き、有り難
うございます。

・影井久江…６月例会に欠席致しまして申し訳
ありませんでした。誕生祝を頂きライオンズ
クラブ45周年の沢山の写真を頂きありがとう
ございました。感謝をこめてドネーションを
致します。

マンスリーレポート集計表（６月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 1 5 33 32 0 0 32 1 0 0 83

鳥 取 中 央 3 48,311 1 17 39 37 0 1 36 3 0 0 87

鳥取いなば 4 120,300 1 12 77 81 1 0 82 8 0 0 87

鳥 取 久 松 3 73,953 2 84 32 48 1 1 48 14 13 0 77

鳥 取 千 代 0 0 0 0 23 21 0 1 20 3 0 0 89

鳥 取 砂 丘 3 180,419 3 258 44 41 0 2 39 3 0 0 90

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

変更も含めて、委員会と会長が訪問して意思
を確認する。
⑤納涼例会について
日　時　2013年７月18日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
※今年度は全員くじ引きで席を決めることに
なっていたが、ＲＣ、ＺＣ例会訪問となっ
たため、１テーブル指定席とする。

⑥ライオネスクラブ連絡員設置について
上記について提案があり、審議の結果、会員

委員長が正連絡員を兼ねることとする。
⑦委員会構成について
第二回次期準備理事会にて、会長より当クラ
ブの委員会名が必携と異なることから、変更
することが提案され、７月以降に審議するこ
ととしていたが、キャビネット会議にて、田
中ＺＣに質問して頂き、その後、検討する。
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１ 木 第 1087 回例会 17 土
２ 金 18 日
３ 土 　　　　　 19 月
４ 日 （鳥取千代ＬＣ納涼例会） 20 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
５ 月 21 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
６ 火 （鳥取ＬＣ・鳥取中央ＬＣ納涼例会） 22 木 第 1088 回例会　　（鳥取久松ＬＣ例会）
７ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 23 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
８ 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 24 土
９ 金 ＬＳＣ第 344 回納涼例会 25 日 クラブゴルフ
10 土 26 月
11 日 27 火 （鳥取ＬＣ例会）
12 月 28 水
13 火 29 木
14 水 30 金
15 木 31 土
16 金

表紙写真説明
７Ｌ－ＲＣ　北村龍一郎　あいさつ

８ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

早くも梅雨が明け、連日猛暑が続いております
が、一方では各地で大雨洪水の被害に見舞われて
おり、毎年この時期になると同じようなニュース
が連日報道されています。
たぶんあと数ケ月は、「毎日暑いですね」が合
言葉になってくる時期です。
私も五十路を過ぎて年々体力がなくなっていく
のを痛感しているところです。
この時期の現場は、相当辛くなってきておりま
すが、気合を入れて頑張っていきたいと思ってい
るので、皆様も体には充分気を使って熱中症にな
らないよう頑張っていきましょう。
本年度のＰＲ会報委員会も、中原委員長のもと
新企画等考えて充実した会報を作成していきたい
と考えておりますので皆様どうかご協力のほどよ
ろしくお願いします。

ＰＲ・会報編集委員　太田達男

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


